
テーマ（提案６） 

 全職員への効率よい周知を目指して～デスクネッツの有効利用～ 

◆提案に至った理由 

 職員全体へ視覚的に入りやすくインパクトのある周知方法はないか、と検

討していた。 

きっかけは、市長の行動指針や３期目基本テーマを目にする機会が少ないの

では、と感じたことである。  

職場によってはこれらを掲示している部署もあり、自分自身もこれを念頭

に業務を遂行すべきと感じていた。 

しかし、掲示物だけでは固定化されてしまい、風景と化しているようにも思

う。視覚的に入りやすく、できるだけ多くの職員に見てもらえるスペースを

検討した。 

さらに、定期的に入れ替えることができれば、市の重点施策や交通事故・

違反の撲滅に向けた動きなど、幅広い活用も可能となる 

◆内容及び効果 

全職員へ周知すべき内容をデスクネッツのログイン画面に掲示、定期的に

更新（月１回を想定）する。人により差はあると思うが、毎日数回は目にす

るログイン画面に変化があると、目にとまることも多くなるのではないか。 

更新には職員の手作業が必要だが手順化してしまえば、別途かかる費用は

０円。  

◆課題等 

掲載したい部署からの引き合いが多い場合、どのように優先度を決定する

か、選考基準を明確にできるかを決定しておく必要がある。限られたスペー

スをいかに有効利用できるかがポイント。 


